



吉田幼稚園創立30周年記念式典

12月6日(土)吉田幼稚園で創立30周年記念式典が行われました。厳かな雰囲気で進められた式典の後は、園児たちのかわいらしい発表に続き、又野亜希子さんを講師に迎え「愛は心に光を」をテーマに講演が行われました。



子育て応援まつり

12月7日(日)ウェルス幸手で「子育て応援まつり“遊&愛”」が開催されました。子育てを応援するイベントで、こども用品のとりかえっこやオリジナルネックレスづくりなど、約30のコーナーを設け、アットホームな雰囲気のなか、会場は多くの人が賑わいました。



人権作文発表会

12月6日(土)北公民館で「人権作文発表会」が行われ、市内各学校の代表が作文を発表しました。自分の身近にある問題をとりあげ、どの発表からも、子どもたちの素直な想いが伝わりました。

会場を訪れたみなさんは、人権について改めて考えさせられていたようでした。

八
十
路
過
ぎ
年
賀
の
友
が
減
り
続
き

君
が
代
を
知
ら
ぬ
世
代
の
表
彰
台

長
瀬
光
江
・
杉
戸
町

さ
つ
て
川
柳
会

窓
枠
を
残
し
て
燃
ゆ
る
蒿
紅
葉

高
柳
翠
峯
・
中
三

露
け
し
や

野
草
を
供
花
の
道
祖
神

金
井
菊
栄
・
東
四

野
草
を
供
花
の
道
祖
神

大
熊
三
郎
・
北
三

船
頭
の
野
に
還
る

休
耕
田
の
草
紅
葉

進
藤
洋
二
郎
・
綠
台
一

朝
露
や
切
れ
味
の
良
き
花
鉢

青
木
澄
子
・
高
須
賀

「露
・
紅
葉」

若
草
俳
句
会

文
芸

(11) **SCHOOL**
スクール

REPORT
レポート

Let's enjoy イングリッシュ

長倉小学校

311名の児童がのびのびと元気に過ごす本校は、英語活動の拠点として、児童のコミュニケーション能力の育成に取り組んでいます。

5、6年生は毎週水曜日、ALTのジャクリン先生、担任、担任外の3人でチームを組んで授業を行っています。また、1年生から4年生は年間8時間程度、ALTのステファニー先生と担任が授業を行っています。

英語活動では、歌やゲームで体を動かしたり、チャンツ（一定のリズムにのせて一定量の英語文章を歌のよう発音し、英語独特のリズムや抑揚を体得させる練習）を通して楽しく活動しています。



毎週、「Just a minute」などの曲にあわせ、英会話体操のスキット（会話の実例を体で表現すること）を全学年で学習します。また、給食の時間には96の英文を含む英会話体操の曲を放送し、英語に触れる機会をたくさん設けています。

環境づくりとして、特別教室や階段などの英語表示に加え、絵入りの単語カードの掲示などを行っています。

今後も子どもたちが楽しみながら英語活動を続けられるよう取り組んでいきたいと考えています。

竹園末子・中二	立つ霜柱	樹下にむづくり	初日光まぶしむ庭の	大内田登久子・千塚	堂々たる文字	送り来し	雪化粧せり	市街地は薄ぐもりにて	彼方なる	日光連山	返礼無用の	有機野菜のダンボール	田島邦子・久喜市	小澤六子・中二
---------	------	---------	-----------	-----------	--------	------	-------	------------	------	------	-------	------------	----------	---------



消費生活展

12月6日(土)中央公民館で「消費生活展」が開催されました。栗田和美弁護士を講師に迎え「相続について」の講演が行われたほか、廃油石けん作りや手作り味噌の販売が行われました。



小学生囲碁大会

11月22日(土)市役所で「小学生囲碁大会」が行われました。子どもたちの表情は真剣そのものでしたが、一手先を読みながら対局を楽しんでいました。



ひとひと
女と男の共生セミナー

11月28日(金)東中学校で「女と男の共生セミナー」が行われました。講師はシンガーソングライターの南修治さん。参加者は実体験を歌った南さんの曲に聴き入っていました。

時価と書く	鮭に賤布は貝となり	ふる里の	友の計報に気もそぞろ	井上 薫・東二
				高島一嘉・中一

燎原短歌会

白薔薇の残り花
窓に見つかるて
冬籠りおもふ
霜月に入る

「趣味だから」と
家族の布団干しくるる

夫の鼻歌
ペランダより聞ゆ

杉田郷子・平須賀